

DESCRIZIONE AVVICINAMENTO FALESIA DI ESINO O DELLA FONTE DI PETUA

FALESIA DI ESINO O DELLA FONTE DI PETUA.

Falesia selettiva di ottimo calcare, immersa nei boschi sopra l'abitato di Esino. Il luogo panoramico e isolato assieme all'esposizione a Nord, ne fanno un luogo piacevole per chi si muove con disinvoltura su gradi alti, data la concentrazione di tiri intorno al grado 8. Diversi tiri contano poche ripetizioni e vi sono progetti ancora da liberare, che aspettano dita d'acciaio e muscoli tonici. La roccia dopo le piogge asciuga lentamente. Quota 1250 msm, Esposizione Nord-Ovest.

AVVICINAMENTO:

Subito dopo il laghetto posto davanti al rifugio Cainallo, si imbocca una strada sterrata verso dx, che dopo aver passato una chiesetta conduce prima in leggera salita e successivamente in piano per circa 1 km, fino ad incontrare la vecchia pista da sci di Natre. Poco prima si parcheggia la macchina a bordo strada evitando di intralciare il passaggio e si prende la pista da sci in discesa per circa 30m, per poi deviare a sx e tagliare tra le cascine di Natre superiore in leggera discesa e poi tra i prati in piano, fino ad un bosco di faggi. Da qui si segue lungamente il largo sentiero, che dopo alcuni sali e scendi, conduce ad un secondo gruppo di cascine. Passate anche queste si continua fino ad un bivio con palina segnaletica, dove si tiene la sx in salita e poi in piano, fino ad una banconata rocciosa, recante una scritta sbiadita rossa "fonte di petua". Dalla scritta si continua per sentiero circa 10m dove una traccia sulla sx (chiodo freccia) conduce alla bella falesia. Circa 30 minuti dalla macchina.

FALESIA DI ESINO O DELLA FONTE DI PETUA.

Selektiver Klettergarten aus exzellentem Kalk in den Wäldern über dem Dorf Esino. Seine aussichtsreiche, abgeschiedene Lage und die Nordausrichtung machen ihn im Sommer zu einem schönen Ort für Kletterer, die sich locker - angesichts der Konzentration von Seillängen rund um den 8. französischen Grad - in hohen Schwierigkeiten bewegen. Einige Routen haben nur wenige Wiederholungen, andere Projekte wurden noch nicht frei geklettert und warten auf gestählte Finger und Muskeln! Nach Regenfällen trocknet der Fels nur langsam ab. Höhe 1250 m, Exposition Nordwest.

ZUSTIEG:

Unmittelbar nach dem kleinen Seelein vor dem Rifugio Cainallo nimmt man eine Naturstrasse nach rechts. Sie führt an einer kleinen Kirche vorbei zuerst leicht ansteigend, dann flach ca. 1 Kilometer zur früheren Skipiste Natre. Wenig davor parkiert man das Auto am Strassenrand, ohne die Durchfahrt zu versperren. Dann steigt man ca. 30 m über die Skipiste ab, um dann nach links abzuzweigen und zwischen den Hütten von Natre superiore leicht absteigend, danach flach über Weiden zu einem Buchenwald zu gelangen. Von hier folgt man lange dem breiten Weg. Nach ein paar Auf und Abs führt er zu einer zweiten Häusergruppe. Nach dieser weiter bis zu einer Verzweigung mit einem Wegweiser, wo man zuerst nach links aufsteigt, dann flach weitergeht bis zu einer Felsbank, welche die abgeschossene rote Inschrift „Fonte di Petua“ trägt. Von hier ca. 10 m auf dem Weg weiter; dann auf einer Spur nach links (Haken als Wegweiser) weg zum schönen Klettergarten. Ca. 30 Minuten vom Auto.

ESINO CRAG or FONTE DI PETUA CRAG

This face, which has recently become more well known, represents a great opportunity to climb during summer and can be considered one of the more interesting structures in the area for the concentration of difficult routes. The surrounding alpine environment makes this place pleasant and relaxing. The crag has a north west exposure (shade until 5 p.m.) and due to the altitude is ideal during the summer. The rock dries up slowly after long periods of rain but it can be visited after short thunderstorms and during moderated rainfall.

ACCESS

From Cainallo take the dirt road on the right which, after the little lake passed beside the small church and still on the flat reaches the meadows of the nature pasture after 1 km. Here the road is closed by a barrier; park on the side. From the car park go down the pasture land as far as the alpine hut and from here, follow the path half way up the hill which comes out in the beech wood in the direction of Alpe di Lierna. After approx 20 minutes you reach a junction with a post with directions: take the path uphill on the left. After approx 10 minutes the path reaches a low rock band (written "Fonte di Petua") go along the side of it, pass beyond it, and after 50 meters, turn left on the trail which soon takes you to the crag. 40 minutes from the park. 1250 altitude; North-west facing.